

### Nomination des ministres

## La FIQ salue la nomination de monsieur Réjean Hébert

Le 19 septembre dernier, la FIQ saluait la nomination de monsieur Réjean Hébert au poste de ministre de la Santé et des Services sociaux. Bien que les problèmes dans le réseau de la santé soient nombreux et complexes, elle tenait à souligner l'ouverture du D<sup>r</sup> Hébert en regard des pistes de solutions proposées. Le Fédération a bon espoir que l'arrivée du ministre coïncidera avec l'arrivée d'un réel ministre de la Santé et non pas, comme ce fût le cas dans le passé, d'un ministre de la « maladie ».

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération au [www.fiqsante.qc.ca](http://www.fiqsante.qc.ca).

### Intersyndicale des femmes

## Le Parti conservateur doit cesser de s'acharner sur les femmes

Le jeudi 27 septembre dernier, les représentantes de l'Intersyndicale des femmes représentant près de 200 000 travailleuses provenant de six organisations syndicales - dont la FIQ - ont exprimé un certain soulagement à la suite du rejet de la motion 312 sur le statut juridique du fœtus. Il est toutefois fort préoccupant de constater que le tiers des députés de la Chambre des communes avaient voté en faveur de cette motion.

Pour celles-ci, il est clair que la ministre des Travaux publics et ministre responsable de la Condition féminine, Rona Ambrose, a littéralement failli à ses responsabilités en appuyant cette motion. Elle n'est donc plus en mesure d'assumer ses fonctions et de défendre les droits des femmes.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération au [www.fiqsante.qc.ca](http://www.fiqsante.qc.ca).

### CHSLD Saint-Lambert-sur-le-Golf : Activité dans le cadre de la Semaine annuelle SST

Le mercredi 3 octobre dernier, sous l'initiative du syndicat des PSSU, les professionnelles en soins du CHSLD Saint-Lambert-sur-le-Golf étaient invitées à se présenter au chapiteau situé à l'extérieur de l'établissement dans le cadre de la Semaine annuelle SST. Pour l'occasion, un repas a été servi, des exemplaires de l'édition spéciale du journal l'eSSenTiel, rédigé par le comité SST de la FIQ, ont été distribués et de petites surprises attendaient les membres. Plus d'une vingtaine de personnes ont participé à l'activité! Bravo!



### Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics Abolition de mesures régressives par le gouvernement Marois

Dès le premier jour de son mandat, le gouvernement Marois confirmait l'abolition de la taxe santé avant la prochaine déclaration de revenus et l'annulation, d'ici le Sommet sur l'éducation supérieure, de la hausse des frais de scolarité. La Coalition opposée à la privatisation et à la tarification des services publics a immédiatement applaudi cette décision, en plus de l'abrogation de la loi spéciale (loi 12) qui imposait de graves limites aux droits civils et politiques.



Selon la coalition, l'abandon de ces mesures décriées par une large proportion de la population démontre l'importance de la mobilisation citoyenne et de la solidarité sans précédent exprimée au printemps dernier.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération au [www.fiqsante.qc.ca](http://www.fiqsante.qc.ca).

### Mot du comité Condition féminine

## La motion Woodworth : une menace au droit à l'avortement des femmes



Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire le tout dernier éditorial rédigé par Marie-Ève Bertrand, membre du comité Condition féminine! Celle-ci aborde la fameuse motion Woodworth, qui a été battue en chambre, mais qui a tout de même reçu des appuis inquiétants.



Blogue de la présidente

### Quand une idéologie menace nos droits

« Le 26 septembre dernier, comme on s'y attendait, l'infâme Motion Woodworth a été défaite. L'espace d'un instant, j'ai eu le cœur à la fête. Par contre, quand je me suis mise à regarder de plus près le résultat du vote, j'ai été parcourue d'un grand frisson. »

Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire la suite de cet éditorial de la présidente!